

Werner Bächtold
Dahlienstrasse 5
8200 Schaffhausen

Kantonsrat

Eingegangen: 1. März 2011/9

An den Regierungsrat
des Kantons Schaffhausen
Regierungsgebäude
8201 Schaffhausen

K-Nr. RR. 634

Schaffhausen, 28. Februar 2011

Kleine Anfrage: Einstiegsgehälter für Lehrpersonen 2011/8

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsrätinnen und Regierungsräte

Kürzlich wurden im „Tages Anzeiger“ die Einstiegsgehälter für Primarlehrerinnen und Primarlehrer in einigen Deutschschweizer Kantonen (der Kanton Schaffhausen fehlte leider in der Tabelle) publiziert. Dabei wurde herausgestrichen, dass der Kanton Zürich mit seinem Einstiegslohn von CHF 90'000 pro Jahr beim gegenwärtigen Lehrpersonenmangel andere Kantone erheblich unter Druck setzt. Bei uns befinden sich die Primarlehrpersonen im Lohnband 9, das bei ca. CHF 77'000 jährlich beginnt. Die anderen Lehrendengruppen der Volksschule waren im Tagi-Artikel leider nicht aufgeführt. Ich gehe davon aus, dass das Salär ein wichtiges Kriterium für die Wahl des Arbeitsortes der jungen Pädagoginnen und Pädagogen ist

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wo steht der Kanton Schaffhausen bei den Berufseinsteigerinnen und -einsteigern aller Lehrendenkategorien im Vergleich mit anderen Kantonen und insbesondere mit dem Kanton Zürich?
2. Wie beurteilt die Regierung angesichts des sich abzeichnenden ausgetrockneten Stellenmarktes diese Situation? Sieht er den Kanton Zürich als Konkurrenz?
3. Was gedenkt die Regierung zu unternehmen, um in diesem für unseren Kanton wichtigen Bereich konkurrenzfähig zu werden?

Für die Beantwortung dieser Fragen danke ich im Voraus.

Freundliche Grüsse

W Bächtold

Werner Bächtold